

Le Poing, La Rose et Les Lilas



LES SOCIALISTES DES LILAS – SUPPLÉMENT AU NUMÉRO 59 – SEPTEMBRE 2008

Vous êtes impatients ? Sarkozy et Fillon s'en moquent...

Une politique économique catastrophique !

La France n'avait plus connu cela depuis plus d'une décennie : la récession. Croissance négative du PIB, déficit commercial record, endettement de l'Etat sans cesse plus fort, chômage reparti à la hausse...

Où est donc ce point de croissance que l'aspirant président Sarkozy prétendait « aller chercher avec les dents » ? Où est donc ce plein-emploi qu'il nous promettait ?

Et que propose-t-il pour remédier à cette situation ? Rien... si ce n'est d'accélérer des réformes qui, à l'image du « paquet fiscal », ne cessent de faire la démonstration de leur inefficacité et de leur iniquité !

Une diplomatie erratique !

Pendant la campagne présidentielle, il promettait le retrait des troupes françaises d'Afghanistan. Aujourd'hui, son ministre de la Défense prévoit d'y envoyer nos forces spéciales !

Il se voulait le chantre d'une France inflexible quant au respect des droits de l'Homme. Depuis, il a invité le colonel Kadhafi à Paris et a reçu en grande pompe le président syrien El Assad.

Il prévoyait de faire la leçon aux dirigeants chinois quant à la situation des opposants politiques dans leur pays. En août, il s'est finalement rendu piteusement à la cérémonie d'ouverture des Jeux Olympiques de Pékin et a repoussé aux calendes grecques sa rencontre avec le dalaï-lama.

En un mot : le président Sarkozy est en passe de faire de notre pays la risée du monde en reniant nos valeurs humanistes et en alignant notre politique étrangère sur celle de son ami G.W. Bush !

Une situation sociale dramatique !

Mais où est donc passé le « Président du pouvoir d'achat » ?

Augmentation des loyers, baisse du remboursement des soins médicaux et des médicaments, hausse du coût de l'énergie (qu'il s'agisse du pétrole ou de l'électricité puisqu'EDF annonce une augmentation de ses tarifs dans les mois qui viennent), augmentation des prix des biens de consommation courante... Tout augmente... sauf les salaires puisqu'il est hors de question, pour notre président, de contraindre ses amis patrons du CAC 40 à les augmenter !

Le pouvoir d'achat des Français ne cesse de reculer : les classes moyennes et les catégories les plus populaires le ressentent bien...

Rarement le moral de nos concitoyens n'aura été si bas ; rarement l'exaspération sociale n'aura été si forte !

Et que propose le gouvernement ? Rien d'autre qu'une campagne de publicité pour nous convaincre qu'il cherche à améliorer la situation ! Avons-nous l'air si crédule ?

Oui ! Nous sommes impatients... de tourner la page du sarkozysme !

JE REJOINS LES SOCIALISTES DES LILAS

- Je souhaite être informé des initiatives des socialistes des Lilas
- J'adhère à la section socialiste des Lilas

Nom : Prénom :

Adresse :

Téléphone : @mail :

Contactez les Socialistes des Lilas par courrier (9 rue du 14 juillet BP 69 - 93261 Les Lilas cedex) ou par mail (contact@psleslilas.fr)

Retrouvez les Socialistes des Lilas sur Internet : psleslilas.typepad.fr